

Le président vénézuélien évoque les racines de la Révolution Bolivarienne



Caracas, 28 février (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a évoqué la rébellion populaire d'il y a 26 ans dans son pays contre les mesures économiques néo-libérales , connu comme le Caracazo.

Lors d'un meeting de soutien à son gouvernement, hier , dans l'État d'Aragua, après avoir évoqué aussi l'histoire de la Révolution Bolivarienne, Nicolas Maduro a appelé tous les Vénézuéliens à participer ce samedi à une marche anti impérialiste qui parcourra les principales avenues de Caracas et ensuite assister à un rassemblement massif devant le Palais de Miraflores.

D'autre part, il a dénoncé la campagne mensongère des médias de la bourgeoisie , dont le but est de déstabiliser le pays, et il a demandé au peuple de rester en alerte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48086-le-president-venezuelien-evoque-les-racines-de-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba